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Dia 1º de novembro de dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, no prédio do 15 

PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 16 

teve início a quingentésima vigésima oitava reunião ordinária do Conselho de Administração 17 

do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar,Luis 18 

Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari 19 

Borba, Teresinha Casagrande, Antonio Carlos da Costa Pinto, Idalina Fagundes Venturini, 20 

Pedro Luis da Silva Vargas, Fabiana Zambiasi, Valdemir de Souza Estran, Clarazete 21 

Gautériode Farias, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Isabel Cristina Junqueira, Carin Cecília da 22 

Rosa Carvalho, Cleida Maria da Cunha Feijó, Luciana Eidt e Sueli Silveira de Moura.  Luciane 23 

Pereira da Silva, presidente do Conselho de Administração, deu inicio a reunião com o 24 

secretário Luis Fernando de Fraga Silva, após apresentação e aprovação da Ata número 25 

025/2016 do dia 25/10/16 a presidente passou aos informes. O conselheiro Renan da Silva 26 

Aguiar informou que o conselheiro Laerte Campos de Oliveira, justificou sua falta para tratar 27 

de assunto da CCJ na CMPA. A conselheira Luciana Pereira informou que a nova diretoria do 28 

SIMPA tomou posse na sexta feira passada, dia 28/10/2016. Informou Também, a transferência 29 

da reunião, que já constava no calendário, de 16/11/16 quarta feira para 17/11/16 quinta feira. 30 

Aprovada pelos conselheiros presentes. A conselheira Isabel Cristina Junqueira informou o 31 

lançamento do Edital para inscrição de chapa, até o dia 11/11/16, para eleição da ASTEC. Após 32 

informes a Diretora da DVP, conselheira Luciane Eidt, falou sobre aposentadoria especial para 33 

deficientes. Terminada a apresentação o conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas propôs que 34 

nossa representação no CONAPREV provoque um expediente sobre o tema da aposentadoria 35 

especial, com a intenção de que se regulamente a legislação especifica desta matéria no Art 40 e 36 

seus incisos. Acolhida pela plenária como encaminhamento. A presidente da mesa encerrou a 37 

reunião às dez horas e vinte minutos e, eu Luis Fernando de Fraga Silva secretário deste 38 

Conselho, lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 39 
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